
Bezahlkarteninitiative: Hessen sagt Nein! zur Bezahlkarte 

Text in leichter Sprache (nach DIN SPEC 33429) 

https://hessensagtnein.de/ 

In Hessen gibt es jetzt eine neue Karte. 
Die Karte heißt: Bezahlkarte. 
Die Bezahlkarte ist für Menschen, die Asyl suchen. 

Mit der Bezahlkarte kann man nur in bestimmten Läden einkaufen. 
Man kann mit der Bezahlkarte nur 50 Euro im Monat abheben. 
Das bedeutet: 
Man bekommt wenig Bargeld. 
Man kann nicht überall einkaufen. 

Viele Menschen finden das nicht gut. 
Denn die Menschen mit der Bezahlkarte dürfen nicht selbst bestimmen, was sie mit ihrem 
Geld machen. 

Es gibt noch mehr Regeln für geflüchtete Menschen. 
Viele dieser Regeln schränken die Rechte von geflüchteten Menschen ein. 

Wir wollen das ändern. 
Wir wollen helfen. 

Deshalb gibt es diese Internet-Seite. 
Hier können Menschen miteinander sprechen. 
Sie können sich informieren. 
Sie können sich helfen. 

Du möchtest eine Geschenkkarte gegen Bargeld tauschen? 
Oder du möchtest Bargeld gegen eine Geschenkkarte tauschen? 
Hier findest du Orte in Hessen, wo das geht. 

**** 

 
Aktiv werden 

Hier findest du Tipps. 

So kannst du etwas gegen die Bezahlkarte tun. 

Du hast eine Bezahlkarte oder Geschenkkarte 

 

Du hast eine Bezahlkarte? 

Oder du hast eine Geschenkkarte? 

Hier bekommst du Hilfe. 

Du willst die Wechselstube unterstützen 
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Du möchtest helfen? 

Du möchtest die Wechselstube unterstützen? 

Hier findest du Infos, wie das geht. 

 

+++ 

Wiesbaden 

Die Bezahlkarte kommt später – Wir fangen schon mit dem Tauschen an! 

In Wiesbaden gibt es die Bezahlkarte noch nicht. 

Die Bezahlkarte kommt später. 

Aber wir fangen schon jetzt mit dem Tauschen an. 

 

Wir nehmen Gutscheinkarten aus anderen Städten. 

Diese Gutscheinkarten kannst du in Wiesbaden gegen Bargeld tauschen. 

 

Der erste Termin ist am 13. Mai. 

Die Uhrzeit ist von 17 bis 19 Uhr. 

Der Ort ist der Infoladen in der Blücherstraße in Wiesbaden. 

 

Wenn du wissen willst, wie du zum Infoladen kommst: 

Schau auf die Beschreibung von der Wechselstube. 

 

Komm vorbei! 

Bringe Bargeld mit (50 Euro)! 

Mach mit beim Tauschen. 

So helfen wir geflüchteten Menschen. 

Spenden sammeln auf goodcrowd.org 

 

In Wiesbaden sammeln wir Spenden. 

Die Spenden sind für neue Tausch-Orte. 

Du kannst auf der Internet-Seite goodcrowd.org spenden. 
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Die Wechselstube 

Die Wechselstube ist im Infoladen in Wiesbaden. 

Die Adresse ist: Blücherstraße 46, Hinterhof, 65195 Wiesbaden. 

Die nächste Bushaltestelle heißt: Gneisenaustraße, Bus-Linie 14. 

Die Wechselstube öffnet, wenn die Bezahlkarte in Wiesbaden startet. 

Ein genaues Start-Datum gibt es noch nicht. 

Die Wechselstube ist dienstags von 17 bis 19 Uhr offen. 

Sie ist jeden zweiten und vierten Dienstag im Monat offen. 


